

Educación Continua

El proceso que brinda diversas opciones de educación.



FACULTAD DE CIENCIAS ECONÓMICAS Y EMPRESARIALES

»»» SABER MÁS

La **Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales** nació en el año 2000 con la oferta académica de tres programas de pregrado: Administración de Empresas, Contaduría Pública, y Economía, los cuales, a día de hoy, se siguen ofertando de manera presencial en las sedes Pamplona y Villa del Rosario; y además, a través de los CREADs ubicados en trece departamentos del país.

La **misión** de esta facultad es formar profesionales integrales comprometidos con el emprendimiento, la responsabilidad social y la transformación socioeconómica del entorno regional y nacional.

A continuación, se presentarán algunos de los **diplomados** más destacados de esta facultad. Estos programas académicos y encuentros profesionales están diseñados para proporcionar a los estudiantes y participantes una formación integral y actualizada en diversas áreas del conocimiento económico y empresarial, fomentando el desarrollo de competencias esenciales para enfrentar los retos del mundo laboral contemporáneo.

Diplomado en Desarrollo Económico Regional



Inserto en el pilar de extensión social a través de la educación continua del programa de economía, abarca ocho seminarios que totalizan 120 horas. Entre los seminarios ofrecidos se incluyen Metodología de la Investigación, Teorías del Crecimiento Económico, Teorías del Desarrollo Económico, Desarrollo Local, Desarrollo Humano y Participación Ciudadana, Medio Ambiente y Desarrollo, y Métodos y Técnicas de Planificación. Este diplomado, que se imparte en modalidad virtual mediante encuentros sincrónicos cada viernes y sábado, tiene la misión de fortalecer la formación profesional, aportando capacidades

capacidades no solo teóricas y analíticas, sino también propositivas. Estas habilidades resultan esenciales para el liderazgo, la gestión territorial y la toma de decisiones en contextos de desarrollo económico regional.

Diplomado en Gestión Empresarial, Contable y Económica

Este diplomado permite actualizar y reforzar los conocimientos adquiridos por cada uno de los estudiantes de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales, en las áreas más importantes que conforman una organización, de tal forma que se logre una gestión eficiente de las principales áreas o departamentos de la organización.

El objetivo general es complementar la formación de profesionales en áreas Administrativas, Económicas y Contables, permitiendo a los estudiantes comprender las diferentes e importantes fuerzas que de una u otra forma afectan tanto positiva como negativamente el funcionamiento de las organizaciones.



NUESTROS DIPLOMADOS DE ALTA CALIDAD

Diplomado en Gestión Contable, Financiera y Tributaria

Este diplomado se justifica debido a que los estudiantes, a través de los diferentes módulos, van a afianzar los conocimientos adquiridos a lo largo de su carrera, aplicando diversos software para facilitar el proceso de presentación de informes. Otra razón importante es que este diplomado es una de las opciones de trabajo de grado para obtener el título profesional, proporcionando una valiosa oportunidad para consolidar su formación académica y profesional.

Objetivo General:

El diplomado en actualización profesional tiene como objetivo afianzar y actualizar los conocimientos adquiridos a través de la carrera de contaduría en las diferentes áreas del conocimiento como las áreas Financiera y Contable Presupuestal y Tributaria.



Diplomado en Alta Gerencia

El diplomado aquí ofrecido, se orienta a suministrar los conocimientos adquiridos en materia de administración de las organizaciones, con una visión del desarrollo social desde el enfoque gerencial que permita al estudiante permitiendo adquirir competencias básicas en materia de orientación gerencial; orientación suministrada por las teorías administrativas, generadas en los ambientes académicos e investigativos de universidades y empresas.

El **Diplomado en Alta Gerencia**, tiene como objetivo formar gerentes y consultores con capacidad para: diagnosticar, planificar, dirigir y gerenciar, integralmente las organizaciones, desde una postura estratégica y prospectiva; asimismo, el estudiante o profesional podrá responder a las necesidades del entorno.

Módulos:

GERENCIA ESTRATEGICA	ANALISIS DEL ENTORNO ECONOMICO NACIONAL E INTERNACIONAL	TRABAJO DE GRADO	GERENCIA FINANCIERA
ANÁLISIS TALENTO HUMANO & CULTURA CORPORATIVA	GERENCIA MERCADEO, PRODUCTIVIDAD Y COMPETITIVIDAD	PLANES TÁCTICOS & OPERATIVOS	INDICADORES GESTIÓN & BALANCED SCORECARD